

# Neu rechnen lernen

**Eva Bader und Sabine Corinth sind seit über zehn Jahren auf die Diagnostik und die systematische Behebung von Rechenschwäche und Dyskalkulie spezialisiert.**

Viele Jahre waren die beiden freiberuflich in verschiedenen Praxen und Instituten tätig. Im März diesen Jahres haben sie sich unter dem Namen **arithmetiko** selbstständig gemacht und Räume bei SprechRAUM, der Praxis der Sprachheiltherapeutin Martina Bendix, angemietet. In einer speziell entwickelten Diagnostik decken die beiden Dyskalkulie-therapeutinnen (FH) die Wurzeln von Rechenproblemen auf. Die Testsituation wird im Dialog geführt und vom Probanden als stressfrei erlebt, weil seine Rechenprobleme verstanden und nicht bewertet werden. In der Lerntherapie wird das mathematische Gebäude neu aufgebaut. Das Ziel ist die Beherrschung der Grundrechenarten und ihre sichere und flexible Anwendung in den schulischen, beruflichen und lebenspraktischen Anforderungen. Die beiden Therapeutinnen bieten Fortbildungen und Beratung

für Eltern, Lehrer, Psychologen und Ergotherapeuten an, damit diese die Hinweise auf eine Rechenschwäche bei Kindern frühzeitig erkennen können und eine gezielte Förderung eingeleitet werden kann. Denn eine verschleppte Rechenschwäche führt zu einem großen Leidensdruck in den Familien.

In den Ferien gibt es Intensivkurse, um rechtzeitig vor dem Übergang in die weiterführende Schule in Mathe fit gemacht zu werden. Sekundarschüler können in einem Crashkurs die Bruchrechnung in den Griff bekommen. Die jüngsten Kinder sind sechs Jahre alt, denn manch-

mal zeichnet sich schon vor Schuleintritt deutlich ab, dass sich eine Rechenschwäche entwickeln wird. S. Corinth: „Deshalb lieber vorbeugende Maßnahmen ergreifen, als das Kind erst den Frust des Nichtverstehens erleben lassen“. Aber es kommen auch junge Erwachsene, die schon eine Ausbildung angefangen haben. Jetzt als Azubi zeigt sich, dass für eine ordentliche Ausbildung die Rechenkenntnisse nicht ausreichen. Mit der arithmetiko-Methode stellen sich bald Erfolge ein, da die Therapeutinnen die Hürden im mathematischen Lernen kennen und für jeden einzelnen Lernschritt die optimale Herangehensweise entwickelt haben.

■ Chr. Huth-Jelkmann

arithmetiko Bader Corinth GbR  
im Ärzte- und Therapiezentrum Lindenthal  
Landgrafenstr. 31-35, 50931 Köln  
Tel. 0221 - 96 43 98 43, [www.arithmetiko.de](http://www.arithmetiko.de)



Sabine Corinth

Eva Bader